





Merci pour votre soutien!

Nous vous remercions chaleureusement pour les dons que vous nous avez fait parvenir pour soutenir Haïti et ainsi porter secours aux victimes du séisme.

A ce jour, vous avez apporté au projet plus de 20 000 Euros en contribution au budget de 200 000 Euros nécessaire au financement global du projet. D'autres actions sont en cours, comme par exemple l'organisation d'une vente aux enchères de tableaux que des artistes régionaux et Haïtiens offrent pour notre projet. Une importante contribution nous est attribuée par la Fondation Chirac. D'autres participations sont attendues pour nous aider à boucler le budget.

Jacques BERTRAND se rendra en Haïti le 11 avril pour préparer l'arrivée de l'unité de potabilisation, avec notre ingénieur haïtien, StPhanel Geffrard, que nous avons formé en France en février et qui sera notre chef de projet sur place. Le porte-container qui l'achemine devrait débarquer à Cap Haïtien le 20 avril, avec un retard d'une dizaine de jours de retard par rapport au planning initial, imputable à la compagnie maritime. Une assistance technique spécialisée conduite par Jean-Pierre Caboufigue se rendra à Pandiassou le 25 avril pour assurer la mise en service.

Ainsi, grâce à votre générosité, nous allons pouvoir mettre en œuvre l'unité de potabilisation dès fin avril pour fournir à plusieurs milliers de sinistrés et aux habitants de Pandiassou 50 000 litres d'eau potable par jour.

Encore merci à vous!



Jacques Bertrand



François-Marie Perrot

Nota: Le reçu fiscal dont vous aurez besoin pour votre déclaration de revenus 2010 vous sera adressé ultérieurement.